

ひまわり



【学校教育目標】○心豊かな子○進んで学ぶ子○たくましい子 ~今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校~

【11月生活目標】「礼を正す」

文責 前田 伸吾

「夢をもち世界にはばたく毛呂山も子どもたち」へ

毛呂山町立光山小学校 開校50周年式典

9月28日(土)、本校の開校50周年を記念し、井上健次町長様、高沢佳弘教育長様を始めご来賓の皆様の列席の下、記念式典を挙げてまいりました。オープニングとして、ドローン撮影の映像と共に6年生の児童が光山小学校の紹介と現学年の様子、そして「おめでとう私たちの光山小学校!」のフレーズで幕を開けました。心配された天気までも祝福してくれているようで感動的な時間はあっという間に過ぎていきました。式典では、学校長式辞、町長及び教育長様からの祝辞、40名を超える来賓の方々の紹介、PTA会長から記念品の贈呈などを行い、滞りなく式を進めることができました。これまで、物心両面から支え、応援していただきました卒業生や地域の皆様、関係各位に改めて感謝申し上げます。また、企画から準備、そして当日の運営と精力的にご尽力いただいたPTA会長並びに本部役員の皆様、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。式辞の中でも申し上げましたが、50周年を機会として児童、職員と共に決意を新たに一致協力し、さらに努力精進してまいる所存です。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

「感謝のつどい」
森さやかさん

「記念演奏」
城西大学吹奏楽部

「感謝の会」
地域の皆さま

「記念公演」
鏡味仙成さん

「祝い太鼓」
西大久保太鼓ひびき



<11月1日は「彩の国教育の日」>



県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施しています。今年度も、多くの事業が実施される予定となっています。コロナ禍明けの状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。

11月の主な行事予定

11月1日(金)	くすの木朝会 学校公開日(～11月8日 5・6校時公開)	彩の国教育の日	
3日(日)	文化の日 流鏝馬祭 やる気アップデー		
4日(月)	振替休日		
6日(水)	班音楽会(4年生)		
7日(木)	社会科見学(5年生) 6時間授業(3～6年生)		
8日(金)	集金日 5時間授業(全学年) 校内音楽会準備		
9日(土)	50周年記念校内音楽会 5時間授業 14:50下校(全学年)		
11日(月)	振替休業日		
12日(火)	移動図書館		
13日(水)	ドレミファ朝会		
14日(木)	県民の日		
16日(土)	17日(日) 産業まつり		
18日(月)	放課後学習教室(4,5年生)		10月22日「スポーツ交流会」6年生
19日(火)	児童朝会 小中一貫教育合同研修会 4時間授業 13:40下校(全学年)		
20日(水)	あいいうえお朝会 6校合同人権教育研修会 4時間授業 13:40下校(全学年)		
21日(木)	委員会活動(5,6年生)		
22日(金)	遊びの会		
23日(土)	勤労感謝の日		
25日(月)	いのちの教育週間(～29日 6年生) 放課後学習教室(3,4年生)		
26日(火)	すくすく朝会 移動図書館		
28日(木)	1,2年生合同校外学習 クラブ活動(4～6年生)		
29日(金)	社会科見学(4年生)		

「やればできる!協力・楽しく・進んで学ぶ!約束を守って安全に!を頑張ったね」in 修学旅行

10月3,4日に6年生の修学旅行を実施しました。栃木県の観光資源を楽しみ、自然・風景・街並み・歴史を視たりしながら学習を進めました。特に子供たちは時間の約束には意識高く行動できました。また、修学旅行を通して一緒に活動した仲間や修学旅行を支えてくださった方々の思いを感じ取ろうとする心も養われたと思います。光山小での生活も残り5か月となりました。下級生にも6年生との関わりを通して多くを学びたくさんの思い出をつくらせてもらいたいと思います。



「友達と協力し、みんなで仲良く助け合いながら過ごした最高到達点でしたね」in 宿泊学習

10月9,10日に5年生の宿泊学習を実施しました。「埼玉県立小川げんきプラザ」では、今年度のねらいを理解して行動する子供たちが素晴らしかったとの報告を受け、大変うれしかったです。出発はあいにくの天気でしたが、子供たちの願いが届いたのか、キャンプファイヤーの炎は天高く舞い上がっていました。みんなで協力したカレー作りも「思い出の味」になったと思います。この2日間を通して、子供たちの中で最上級生、光山小学校の柱としての意識が高まりました。



